



2022年1月1日
株式会社オンワードホールディングス

年頭所感



代表取締役社長
保元 道宣

新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

2022年は、「壬寅（みずのえとら）」の干支にあたり、「陽気を孕み、春の胎動を助く」、厳しい冬を越えて芽吹き始め、新しい成長の礎となる年といわれています。まさに、新しい時代へのリスタートの年になると感じています。

オンワードグループは、昨年4月に中長期経営ビジョン『ONWARD VISION 2030』を策定しました。2030年度に向けた5つの戦略“アパレルセグメントのビジネスモデル改革”“ライフスタイルセグメントの成長の加速”“法人ビジネスの強化”“多様で個性的な人財が活躍できる企業への進化”“地球と共生するサステナブル経営の推進”を掲げ、時代にあわせた変革と成長の実現に向けて積極果敢に取り組んでいきます。

「ヒトと地球（ホシ）に潤いと彩りを」というミッションステートメントを胸に刻み、“社員の多様な個性を生かしたお客さま中心の経営”に全社一丸となって取り組んでまいりますので、引き続き皆様の一層のご指導、ご支援を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。